

666234

**Poeta chileno
participó en
Jornadas Literarias
"Voces Americanas"
en España**

El poeta y escritor chileno Matías Cardal, de Concepción, participó con gran éxito en las jornadas literarias VOCES AMERICANAS, realizadas recientemente en el Centro Iberoamericano de Madrid.

El ovación percutiente recibido también en nuestro medio, presenta un resumenístico y la lectura de su cuento "Los vómitos del señor Colón" en la Cátedra Ramón de Arellano, con asistencia autorizada del centro, en otros y gran cantidad de profesores iberoamericanos, con asistencias al XIII Congreso de Lengua y Literatura Española, para postgradios. El escenario eligió algunas poemas cuya temática es el amor, tema tan caro a todos los poetas chilenos, y el clímax cumpliera que bocas la sala indómito de numerosas bajas, risotadas galardonadas con el primer lugar en el concurso realizado el año '76 por el Ministerio de Educación de nuestro país y que ha sido seleccionado por la junta editorial de la revista "América" de la Organización de Estados Americanos (OEA) para ser publicado en español e inglés en el número del próximo mes de agosto.

Matías Cardal permaneció hasta septiembre en el Centro Cultural Pabellón que lo visitó anteriormente

por motivo académico. Escritor múltiple y profundo, ha incluido también en el campo de ensayo. Se obra "El ensayo de Ibarra", una interpretación de la época de los escritos del visionario futuro del pensamiento religioso de la España actual. Como pluma consagrada y coraje heredado, este profesor chileno se ha convertido en nuestro medio, en una autoridad en los escritos del doctor del grial español.

Dicho escritor ha tenido presencia en su visita al país a América Hispánica. Su libro "Los espaldones mágicos" es el conjunto de dedicadas piezas narrativas, no cuentos de pasajes de gran lección, el que dejó de manifiesta su vocación política promocional y lúrica. Matías Cardal es uno de nuestros actuales maestros de la lengua, con delicadeza y sencillez nos lleva por el siempre efectivo mundo de ensueño donde el alma de lector queda flotando en la floritura misma de la fantasía y lo real.

Matías Cardal ha ganado ya muchos premios de importancia en el país y en el extranjero. Asimismo, ha mencionado, entre otros: Premio Pedro de Oliva (San Isidro, 1972) y Premio Latinoamericano "Ricardo León Segura" (Buenos Aires, 1973).

Inés Mora Arceo.

10 — AUSTRALITO ESCOLAR, viernes 27 de julio de 1979
el Diario Austral, suyo, Temuco



ESCRITOR CHILENO Matías Cardal en el Centro Iberoamericano de Cooperación, de Madrid.

Poeta chileno participó en Jornadas Literarias "Voces Americanas" en España. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta chileno participó en Jornadas Literarias "Voces Americanas" en España. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)